

---

Culture COM : Dans son édition du 25 mai 1937, la revue britannique Motor Magazine comporte en couverture non seulement la marque Jaguar, mais aussi un dérangement double S. Pourquoi ?

02-03-2017

avec

- Le constructeur des automobiles Jaguar s'est appelé de 1922 (année de sa création) à 1945 "Swallow Sidecar Company".

-

En 1935, le modèle Jaguar est lancé.

-

Après la guerre, l'entreprise prendra elle-même le nom de Jaguar.

-

Mais en 1937, sa raison sociale est encore Swallow Sidecar Company, ou SSC, ou encore SS en abrégé.

-

D'où la présence insolite du double S, qui ne disparaîtra de la communication du constructeur qu'à la déclaration de guerre.

